

L'émission d'amateur à partir de 1950...

Dès janvier 1950, l'émission d'amateur « officielle » redémarre, et les nouveaux indicatifs en « **FY8** » font leur apparition :

- « **FY8AA** » est attribué à Lucien PRUDENT – REF 7253 ; Alexandre QUINTRIE – LAMOTTE n'ayant pas demandé le renouvellement de sa licence, il n'est plus titulaire de son « **FY8AA** » d'avant guerre.
- « **FY8AC** » est attribué à Robert MARTINON – REF 4175, ex « **FM8AC** » ; Constant NAROLLES – ex « **FY8AC** » avait quitté la Guyane pour l'Afrique Equatoriale.

L'usage du préfixe « **FY8** » va être de très courte durée, car depuis mars 1946, la Guyane est devenue « Département d'Outre-mer », et pour identifier les stations des D.O.M., au milieu des autres stations de l'Union française, le chiffre 7 doit remplacer le chiffre 8 dans le préfixe, par décision ministérielle. Ainsi disparaît la référence au 8ème Génie d'antan...

En plus du chiffre 7, l'administration instaure un système de suffixe (qui sera vite dépassé) : La Martinique est « **FM7W** », la Guadeloupe est « **FG7X** », la Guyane « **FY7Y** » et la Réunion « **FR7Z** ». En 1950, trois stations sont autorisées en Guyane :

- « **FY7YA** » : Lucien PRUDENT, ex « **FY8AA** », et qui deviendra « **FM5FU** ».
- « **FY7YB** » : Herman RAVIN, ex « **FY8E** », ex « **FY8AE** » d'avant guerre.
- « **FY7YC** » : Robert MARTINON, ex « **FM8AC** », ex « **FY8AC** », futur « **F3MR** », qui est à la station de T.S.F. de Cayenne.

